

Focus Open 2010

Design Center
Stuttgart



avediton

SL17 BasketBin

Papierkorb und Abfallbehälter
Ambiente, Lifestyle **Silber**

Combined wastepaper basket and waste bin
Ambience, lifestyle **Silver**



Hersteller/Manufacturer

Konstantin Slawinski
Housewarming Objects
D-50827 Köln

Design/Designer

Ding 3000
Carsten Schelling,
Sven Rudolph,
Ralf Webermann
D-30453 Hannover

Vertrieb/Distributor

Konstantin Slawinski
Housewarming Objects
D-50827 Köln

Wohin mit Pfirsichkern, Bananenschale oder Teebeutel am Schreibtisch? »BasketBin« sorgt für eine ästhetische und saubere Lösung. Der Papierkorb bietet ein duales System fürs Büro – eine saubere und umweltfreundliche Mülltrennung zwischen Nass und Trocken, ohne den Arbeitsplatz optisch zu verschmutzen.

Nasser und klebriger Müll verschwindet ganz diskret unter dem Deckel des kleinen Abfallsammlers, der in den größeren Papierkorb eingehängt ist, und kann bequem zum Biomüll getragen werden. Anschließend lässt sich der kleine Mülleimer einfach in der Spülmaschine reinigen. Und hinter dem Zaun des großen Abfalleimers bleiben Papier und Plastik schön sauber unter sich.

Papierkorb und kleiner Abfalleimer sind aus Polypropylen hergestellt. Der große Eimer ist wahlweise in weiß oder anthrazit, der kleine in rot, grün oder schwarz erhältlich, beide können beliebig miteinander kombiniert werden.

Jury

Eine multifunktionale Lösung. Kleinere, feuchte insbesondere biologische Abfälle können in einem separaten Behälter im Bürobereich gesammelt werden. Dieser ist in einer spielerischen Art eingebunden und beim Papiermüll angesiedelt. Schön das Monomaterial und, dass Abfalleimer und Papierkorb in einer sympathischen neutralen Farbkombination nebeneinander bestehen können. Die ausgeformten Griff-Flächen ermöglichen eine leichtere Bedienbarkeit.

If you are sitting at your desk, what do you do with a peach stone, a banana skin or a tea bag? »BasketBin« offers a solution that is aesthetic and neat. The bin offers a dual waste-recycling system for the office. In an eco-friendly way, waste is neatly sorted into wet and dry, without making the workplace dirty.

Wet, sticky waste disappears discretely under the lid of the small waste receptacle, which is simply fitted onto the larger wastepaper basket, and can later be emptied into the bin for compostible waste. When it is empty, the small waste bin can simply be put into the dishwasher. In the larger wastepaper basket, meanwhile, paper and plastic stay nice and clean.

Both the wastepaper basket and the small bin are made of polypropylene. The larger wastepaper basket is available in white or anthracite, and the small bin in red, green or black. Any combination of the two is possible.

Judges panel

A multifunctional solution. Small, damp items, especially organic waste, can be collected in a separate receptacle in the office. This receptacle has been playfully combined with a wastepaper basket. We like the way a single material has been used, and that the waste bin and the wastepaper basket can coexist in an attractive neutral colour combination. The shaped grips make it easy to use.

